
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 21３9 回例会 

      2023 年 8 月 7 日 (月) 第 5 回           

● 司  会   SAA  前田 幹太 君 

● 点  鐘   会 長  阿萬 裕子 君 

● 斉  唱   国 歌 「 君が代 」 

ロータリーソング「四つのテスト」  

● ゲ ス ト     

Mars Global Services Co., Ltd. 代表取締役 

カーティス・マイヤーズさん 

春日丘高等学校 インターアクトクラブ 

            顧問教諭 松本 誠太 先生 

２年生 井波 優衣さん、２年生 長野 汐莉さん 

１年生 松原 心美さん、１年生 磯村 杏さん 

 

● 例会行事  外来者卓話インターアクト年次大会報告 

 

     会 長 挨 拶           

皆さん、こんにちは。 

本日は、春日丘高等学

校 IAC の皆さんにお

越しいただきました。 

後ほど発表していた

だきますので宜しく

お願い致します。 

第一例会では外来者

卓話は行わない取り

決めとなっています

が、学校行事との調整

で本日となりましたことご了承ください。 

8 月 1 日に行われました地区会員増強セミナーに伊藤幹

事と出席してきました。 

前回のセミナーは「新会員獲得を中心」として内容だった

との事で、今回はクラブ強化と退会防止にスポットを当て

た内容でした。先日、ガナバー補佐の卓話でもお話があり

ましたとおり「親睦」と「奉仕」は両軸であり、親睦あっ

てこそのロータリー活動とのお話が特に印象に残りました。 

 

今回は会員増強の表彰もあり、途中経過では同じ東尾張分

区の瀬戸北ＲＣが同率 1 位でしたが、増加率、女性会員増

加率などの他のポイントも加わり最終は「名古屋宮の杜Ｒ

Ｃ」が表彰となりました。当クラブは６位に入賞となりま

した。クラブ強化戦略委員の皆様をはじめとする皆様に感

謝申し上げます。（片山さんを 7/3 入会としているため人

数に含まれていません。） 

 
 

8 月 4 日には東尾張分区会長幹事会がＫＡＷＡＢＵＮＮ 

ＮＡＧＯＹＡで開催されました。 

コロナで予約を2年延期し、やっとの開催となりました。

大いに親睦を含めることできました。 

本日もありがとうございます。 

 

        委 員 会 報 告           

● 出席報告 （ 今村 佳保里 君 ） 

 
● ニコニコボックス報告（ 井上 辰男 君 ） 

会員数 52 出席率 90.70 ％
出席義務者 27 出席義務者 4
出席免除者 12 出席免除者 9
出席合計 39 欠席合計 13

本日の例会

出
席
者

欠
席
者



春日丘高等学校 IAC の皆様 活動を応援しています。 

                   阿萬 裕子 君 

 

春日丘高等学校 IAC の皆さん、楽しんでいってください。     

伊藤 康司 君 

 

インターアクトのみなさんようこそ   伊東 由之 君 

 

春日丘インターアクトの皆様 

本日の発表楽しみにしています。    稲熊 正徳 君 

 

春日丘高校のインターアクトの皆様をお迎えして。稲吉 將秀 君 

 

松本先生、IAC 生徒さん 活動報告楽しみにしています。  

        入谷 宏典 君 

 

NPO 法人「みんなのひみつきち」設立おめでとうござい

ます。益々の発展を祈念します。    金井 和治 君 
 
春日丘高等学校 IAC をお迎えして。   川口 直也 君 
 

松本先生、インターアクトの皆様 本日は宜しくお願いします。                 

北園 守生 君 

 

春日丘高校のインターアクトの皆さんと顧問の松本先生、 

ようこそ ᎃᎄ               串田 正克 君 
 
春日丘インターアクトクラブの皆様をお迎えして。 

                  暮沼 勇二郎 君 

 

春日丘高校インターアクトクラブ 松本先生、井波さん、 

長野さん、松原さん、磯村さん、ようこそ。 

卓話 よろしくお願いします。      近藤 和彦 君 

 

春日丘高校の皆様 お越しいただきありがとうございます。 

卓話 楽しみにしています。       菅沼 智大 君 

 

春日丘高校のみなさん ようこそ。    杉本 敦永 君 

 

インターアクトの皆様をお迎えして。  鈴木 恵一 君 

 
誕生日を祝っていただいて。      高山 光雄 君 
 
春日丘 IAC の皆様 活動報告楽しみにしております。 

田中 秀典 君 
 

春日丘インターアクトクラブをお迎えして。 原田 好展 君 

 

私の友人でもある、パパ友のカーティス マイヤーズ君を 

ゲストにご招待しました。 

誕生日祝っていただいて。       真城 壮司 君 

 

春日丘高校IACの皆さん、活動報告、楽しみにしています。 

山内 佳紀 君 

今日も元気で！ 

 

 
本日の協力金は、 

すべてインターアクトクラブ活動費として寄付させていただき 

ました。       ご協力ありがとうございました。 

 
 

春日丘高等学校 インターアクトクラブ 
２年生 井波 優衣さん、２年生 長野 汐莉さん 

１年生 松原 心美さん、１年生 磯村 杏さん 

 
 

 
 

 

市川　　孝 君 井上　辰男 君 今村佳保里 君
大野　和宏 君 片山映理子 君 國田武二郎 君
栗田　和典 君 田邊　雅彦 君 照井　通夫 君
中林　正人 君 前田　幹太 君 松井　ゆか 君
三好　潤 君 安川　正勝 君 山北　秀和 君
本日の協力 35 名 126,000    円
本年度の協力累計 259,000    円



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
安川正勝カウンセラー と シタウラビビタさん 

 
 

 ᇅᇆᇇᇈ 武田 英昭 君  ᇅᇆᇇᇈ 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

        
 

 

 

 

日時：2023 年８月 4 日 (金) 17：30～ 

場所：ＴＨＥ ＫＡＷＡＢＵＮ NAGOYA 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

27年金井　和治 君 ７年　伊藤　康司 君
1年 菅沼　智大 君

  5日 川瀬　公 君  10日中島　俊朗 君
19日真城　壮司 君 24日 高山　光雄 君
25日近藤　和彦 君

6日 三好　潤 君



第 2 回理事役員会議事録 

日時：2023 年８月７日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「オーク」 

進行：伊藤康司幹事 

 

【会長挨拶】 

2 か月目になります。9 月に例会変更をしていますので皆

様も是非参加お願いします。 

【報告事項】  

① ８・９月例会行事について                      

原田副会長より資料に基づき説明 

(ア) 9 月 25 日の名古屋空港にて例会ですが、空港長

より卓話をお願いしています。 

② 11/11(土)、12(日)2023-24年度 地区大会について

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

(ア) 出席義務者も記載されていますが、8 月 17 日ま

での出席報告でしたが、まだ報告が少ない。 

③ 豊山町産業まつり１０月２２日(日)開催要綱について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

(ア) まだ詳しい詳細を含めた打ち合わせはされてい

ない。 

(イ) ブースは確保されている。 

(ウ) 12 時 30 分から会議室にて例会を行うことは伝

えてある。 

(エ) 9 月 8 日午後 7 時に出展者は打合せに参加とい

う事で私を含めた委員長の参加をお願いします。 

④ 新事務局員採用について（嶽(だけ) 弥生(やよい) さん） 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

(ア) 足立さんが今月 8 月までで退職される事になり、

9 月から採用を決めました。 

(イ) 嶽さんには足立さんが出勤される日を合わせな

がら４、5 日ほどで今月中に引継ぎをお願いする。 

⑤ トルコ大地震支援活動報告 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

(ア) 山内年度に支援金を募り、ロータリー財団にお支

払いし、地区よりこちらの金額が送られました。 

 

【協議事項】なし 

 

【審議事項】ハイブリッド例会について 

 中島委員長より資料に基づき説明 

(イ) Zoomを使用する際は2 台が必要なので私のPC

を利用して試行してみる。 

(ウ) 契約はしていないので無料は 45 分仕様なので、

再度ログインする。 

(エ) 例会にて改めてご報告する。 

(オ) 21日からZoom等遠隔で出席された方の出席を

認めて頂き、例会では出席委員会に出席情報を報

告する。 

(カ) PC に精通された会員にフォローしてほしい。 

 

Zoom等遠隔参加で出席とすることを全員異議なしで承認。 

 

 

【依頼事項】 

 1. 「立法案提出」のお願いについて  

   伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

2. 会員の参加を称える各種賞：表彰の概要について 

   伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

3.  クラブ強化戦略委員会 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

4．ガバナー公式訪問 ３RC 会長幹事懇談会 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

   ・出席者は会長、幹事のみと訂正あり 

５．パスト会長会 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

６．シンガポール国際大会の件 

伊藤康司幹事よりご報告 

・中部全域ロータリーが集まる事や限られた本数もあり、

セントレア空港からのシンガポール行きが大変込み合

う事が予想されます。まずは飛行機チケットの予約を

ある程度の人数分を押さえて行きたいと思います。ワ

ールドコネクションと協力しながら進めて行きます。 

７．退会希望者の把握 

  市川会計より問い合わせ 

  ・現在の退会者の把握はされていますか？  

まずは入金されていない方、現状来られていない方が 

今期どの様にされるのかを把握しなければならない。 

   伊藤康司幹事より説明 

  ・ある程度の把握は出来ていますが、金井クラブ強化 

委員長や皆様と共に協力しながら確認をしていきます。 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2023 年 ９月 ４日(月) 11：30〜 「楠」 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 

 


